

Erste Hilfe für Jugendleiter/innen und Trainer/innen

Am Samstag trafen sich 13 teils angehende, teils erfahrene Jugendleiter/innen und Trainer/innen, um ihre Kenntnisse in Erster Hilfe aufzufrischen. Das GSV Jugendreferat organisiert diese Fortbildung regelmäßig vor Ort für die in der GSV Jugendarbeit und in den Abteilungen des GSV aktiven Ehrenamtlichen.

„Erste Hilfe ist nicht schwer“... so startete die Referentin vom DRK die Fortbildung. Und nach einem informativen und kurzweiligen Tag mit Üben von verschiedenen Verbänden, Spielen von Notfallsituationen, Ausprobieren einiger Szenarien, Wiederbelebungsübungen etc. sind sich alle Teilnehmer/innen einig: Sie fühlen sich sicherer was sie tun können und wie sie im Notfall reagieren könnten und werden im Fall der Fälle aktiv Helfen.



Die Teilnehmer/innen des Erste Hilfe Kurses im GSV Aktiv-o